

POSITIONEN ZUR PFLEGE - EIN DISKUSSIONSBEITRAG

11. April 2014

Pflege ist eine der zentralen Zukunftsaufgaben unserer Gesellschaft. Darüber besteht weitgehendes Einvernehmen. Daher ist es nun an der Zeit, dieser Erkenntnis auch Taten folgen zu lassen. Pflege muss bedarfsorientiert erfolgen und den Menschen ins Zentrum des Handelns stellen.

Die vorliegenden Positionen zur Pflege sind Ergebnis eines Gesprächsprozesses zwischen dem Fachreferat Altenhilfe des Paritätischen Sachsen, den Fachbeiräten für ambulante und stationäre Pflege sowie den Vertreter(inne)n der Mitgliedsorganisationen des Landesverbandes. Sie formulieren zentrale Forderungen, die aus Sicht der Beteiligten einer dringenden Umsetzung bedürfen, um auch künftig menschenwürdige Pflege umzusetzen.

Die Forderungen verstehen sich als Beitrag zu einer längst überfälligen Diskussion über die Zukunft der Pflege in Sachsen und Deutschland. Lassen Sie uns gemeinsam Lösungen finden, die allen Menschen die Aussicht auf ein würdevolles Altern geben.